



新年明けましておめでとうございます。

旧年中は、糸我小学校の教育に多大なるご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございました。おかげをもちまして本校児童の健全育成に係る諸活動を円滑に進めることができ、大きな成果を上げることができたと確信しています。

児童達は落ち着いた環境の中で学び、遊び、充実した学校生活をおくっています。

本年も児童達の健全な学びと成長のために、家庭、地域社会と連携し教職員が一丸となって児童達を見守り、育てていきたいと考えています。

本年も何卒、糸我小学校の教育活動に、旧年同様温かいご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

新しい年が皆様方にとって良き年となりますことを心よりお祈りいたします。



琵琶湖に昇る朝日

平成三十年一月 糸我小学校長 和田啓次郎

第47回有田市オレンジマラソン大会

12月10日(日)午前、ふるさとの川総合公園において毎年恒例になっているオレンジマラソン大会が開催されました。

本校からも37名の児童達が参加し、それぞれのコースを完走することができました。本校からの上位入賞者は次のとおりです。

2年生の部	第8位	■■■■
5年女子の部	第7位	■■■■



6年生文成中学校体験

12月11日(月)午後、6年生16名が文成中学校に中学校体験に行ってきました。

児童達は文成中学校で、授業や部活動に参加したり、校長先生のお話を聞いたり、学校紹介のビデオを見たりして、約4ヶ月後に始まる中学校生活を実感してきました。

6年生の皆さんは、残されたわずかな小学校生活の中で中学校進学のための準備をしっかりとして4月の中学校進学に備えてください。



6年生老人福祉施設訪問

12月12日（火）午後、6年生16名が2グループに分かれ、校区内にある2カ所の高齢者福祉施設を訪問し、利用者の方々と一緒にお話やゲームをしたり、合唱やリコーダー演奏を披露したりして交流しました。児童達はこの日に備え、今まで歌やリコーダーの練習、ゲーム進行の段取りの打合せ等を入念に



してきました。当日、児童達は初め少し緊張気味でしたが、利用者の方々と一生懸命交流し充実した時間を過ごすことができました。今日のこの経験が、思いりの心やコミュニケーション能力の向上につながることを願ってやみません。



関口裕樹さん講演会

12月19日（火）午後、世界的にも有名な冒険家、関口裕樹さんが本校を訪れました。関口さんは全校児童を前に、冒険の持つ魅力や自身が今まで行ってきた厳寒の北極圏やオーストラリア大陸、北アメリカ大陸の砂漠地帯等での冒険旅行の話を、たくさんの映像や写真も交えながらしてくれました。

児童達は、自分がまだ行ったことのない外国での、しかも厳しい自然環境の中での冒険の話に熱心に聞き入っていました。講演の後の質問タイムにおいて、児童達から「次の冒険はどこに行くのですか。」「なぜ、冒険家になったのですか。」「今まで一番怖い思いをしたことは何ですか。」「一番大変だった冒険は何ですか。」など多くの質問が飛びだしていました。今日の関口さんの講演を聞いて、児童達の心に勇気、強い意志、挑戦し続ける心を持つことの大切さ、自然に対する畏敬の念等の気持ちが育ったのではないかと思います。関口さんのご健康と今後の更なるご活躍をお祈りします。



カナダ極北地方を冒険中の関口氏

糸我小学校ホームページ改編についてのお知らせ

本校ホームページは本年7月に久々にリニューアルしたところですが、この12月15日に再び一部改編いたしました。今まで【学校からのお知らせ（保護者専用ページ）】に入っていた【いとがっ子】を単独のメニューとして立ち上げ、ID、パスワードなしでもご覧いただけるようになりました。また【地域連携】というメニューも新設しました。皆さん、どうぞご覧ください。

